

Upaya Menjaga Kamtibmas, Kapolsek Krangkeng Jalin Sinergi dengan Tokoh Agama

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 29, 2023 - 13:56



Upaya Menjaga Kamtibmas, Kapolsek Krangkeng Jalin Sinergi dengan Tokoh Agama

Indramayu,- Kapolsek Krangkeng Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU Tarno, SH., didampingi oleh Kanit Intelkam AIPTU Ruslani, SH., Kanit Provos Bripka Sutomo, dan Bripka Anton, melaksanakan kegiatan silaturahmi Kamtibmas dengan tokoh agama dan masyarakat di wilayah Kecamatan Krangkeng, Kabupaten Indramayu. Sabtu (29/07/2023)

Dalam kesempatan berharga tersebut, Kapolsek Krangkeng bersama rombongan menyambangi beberapa tokoh penting di wilayah Kecamatan Krangkeng, antara lain Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kecamatan Krangkeng, KH. Sopan Husain, Anggota Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) sekaligus Imam Masjid Uswatun Hasanah, dan tokoh agama Desa Kalianyar, KH. Khasan Bisri. Selain

itu, Rois Aam NU Kecamatan Krangkeng, KH. Badrudin Yuha, yang juga merupakan Wakil Ketua PWNU Jawa Barat, dengan alamat di Desa Krangkeng blok Masjid, serta KH. Asror Shobari yang merupakan Pengasuh Pondok Pesantren di Desa Kalianyar.

Dalam pertemuan tersebut, Kapolsek Krangkeng menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting untuk seluruh tokoh agama dan masyarakat di wilayah Kecamatan Krangkeng.

Pesan-pesan Kamtibmas tersebut berfokus pada pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan kedamaian di lingkungan masyarakat.

Selain itu, Kapolsek juga menghimbau agar seluruh tokoh agama dan masyarakat turut berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

"Kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini merupakan bagian dari program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3 yang kami jalankan. Melalui pertemuan ini, kami berharap dapat lebih memperkuat sinergi antara kepolisian dan tokoh agama serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di wilayah Kecamatan Krangkeng umumnya Kabupaten Indramayu," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Krangkeng, IPTU Tarno.

Kapolsek juga mengapresiasi peran serta aktif tokoh agama dalam menjaga stabilitas sosial dan moral di masyarakat.

Dengan adanya koordinasi yang baik antara kepolisian dan tokoh agama, diharapkan keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Krangkeng dapat semakin terjaga dengan baik.

Selain menyampaikan pesan Kamtibmas, Kapolsek juga memanfaatkan kesempatan untuk mendengarkan aspirasi dan masukan dari tokoh agama dan masyarakat terkait isu-isu Kamtibmas yang perlu menjadi perhatian bersama.

IPTU Tarno berharap kegiatan silaturahmi Kamtibmas ini diharapkan dapat terus berlanjut dan menjadi langkah nyata dalam menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kecamatan Krangkeng.

"Semua pihak diharapkan dapat berkolaborasi dalam menjaga keamanan dan kedamaian sehingga masyarakat dapat hidup dengan nyaman dan tenteram," tutup IPTU Tarno.